



Leonardo DiCaprio dan Kate Winslet Hampir Tidak Main dalam Film 'Titanic': Kisah Menarik di Balik Layar

Description

James Cameron Berbagi Detail Menarik dari Pembuatan Film "Titanic"

Fil DowdStar. (CNN) — James Cameron membagikan beberapa detail menarik dari pembuatan film blockbuster-nya "Titanic," yang merayakan 25 tahun dirilisnya bulan depan. Dalam wawancara video baru dengan GQ, sang sutradara mengungkapkan bahwa hampir saja ia tidak mengambil Leonardo DiCaprio atau Kate Winslet sebagai pemain utama dalam film legendaris "Titanic" yang memenangkan Oscar.

Cast Titanic Hampir Berbeda

Saat sedang memilih aktor yang akan memerankan sepasang kekasihnya di kapal pesiar yang malang itu, Cameron menjelaskan bahwa awalnya ia memikirkan seseorang seperti Gwyneth Paltrow untuk berperan sebagai Rose, sementara Kate Winslet yang telah diusulkan adalah opsi lain, ketimbang ia juga takut bahwa Kate Winslet adalah salah cast.

Cekatan, Cameron lalu menyatakan bahwa casting Winslet di film "Titanic" akan terlihat sebagai keputusan yang malas, kendai di akhirnya pihaknya menyetujui untuk bertemu dengan dia.

Akhirnya, DiCaprio membaca dalam tes layar dan menunjukkan chemistry yang luar biasa dengan Winslet yang kemudian terlihat dengan plain dalam film itu sendiri.

DiCaprio Dianggap Tak Cukup Bagus

Ternyata, proses casting Leonardo DiCaprio juga tidak semulus yang dibayangkan. Ketika DiCaprio kembali untuk tes layar dengan Winslet, yang saat itu sudah diputuskan menjadi Rose, ia terkejut bahwa ia harus membaca adegan dan difilmkan bersama Winslet. DiCaprio, yang saat itu telah memimpin beberapa film dan mendapat nominasi Oscar, menyatakan bahwa ia tidak lagi mengajukan audisi untuk mendapatkan peran film, sendirinya. Akhirnya ia menyetujui audisi tersebut dan menciptakan chemistry yang luar biasa dengan Winslet yang kemudian terlihat dalam film itu sendiri. Titanic berlayar ke bioskop pada 19 Desember 1997 dan akhirnya memenangkan 11 penghargaan Academy Awards, termasuk sutradara terbaik untuk Cameron.

Dalam video yang tidak biasa ini, Cameron memberikan wawasan yang sangat menarik tentang

proses casting “Titanic” dan bagaimana kisah cinta ini hampir diisi serta dibentuk oleh orang-orang yang berbeda sama sekali. Dengan kata-kata dan ceritanya, film “Titanic” yang akan selalu membekas.

Ringkasan

James Cameron membagikan beberapa detail mengejutkan dari pembuatan film blockbuster-nya “Titanic,” yang merayakan 25 tahun dirilis bulan depan. Dalam wawancara video dengan GQ, direktur ikonik tersebut mengungkapkan bahwa awalnya hampir tidak memilih Leonardo DiCaprio atau Kate Winslet sebagai pemeran utama romantisnya. Apa tanggapan Anda tentang proses pembuatan film Titanic ini? Apakah Anda tahu bahwa sebelum terpilih dalam film Titanic, Kate Winslet sudah membintangi beberapa drama sejarah? Bagaimana menurut Anda chemistry antara DiCaprio dan Winslet dalam film ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark